

Herr Oberbürgermeister Dr. Taurus teilt mit, dass das ECE am 15.10.2015 eröffnet wurde. Nach Angaben des Betreibers würden die seitdem ermittelten Zahlen die Erwartungen übertreffen; das Center sei bislang ein großer Erfolg. Das Parkleitsystem sei zwischenzeitlich in Betrieb genommen worden. Es gelte nun, die Auswirkungen des ECE auf die Innenstadt zu beobachten.

Ratsherr Kühl kritisiert die Verkehrsführung an der Kreuzung Gänsemarkt. Seinem Eindruck nach, sei es nur eine Frage der Zeit, bis es dort zu Unfällen kommen müsse.

Ratsherr Fricke teilt diese Einschätzung. Er weist insbesondere auf die Einengung durch entsprechende Fahrbahnmarkierungen hin. Diese seien zudem irreführend und missverständlich.

Ratsherr Fehrs berichtet über weiteres Gefahrenpotential durch die Verkehrsführung an der Rendsburger Straße auf dem Weg von den Holstenhallen in die Innenstadt. Insbesondere wiederholte Spurwechsel würden gerade für auswärtige Verkehrsteilnehmer ein Problem darstellen.

Angesichts der Fertigstellung des ECE beschließt der Hauptausschuss, dass künftig eine laufende Berichterstattung durch den Oberbürgermeister nicht mehr erforderlich ist.